
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1120/2020 der Parteien im Ortsbeirat betreffend Instandsetzung der 
Wirtschaftswege Verlängerung Riedweg, Neuweg und Auf der Stried (SPD, Grüne) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
Ganz allgemein muss darauf hingewiesen werden, dass es sich bei allen Wirtschaftswegen 
nicht um öffentliche Wege handelt. Diese Wege sind vorrangig für den land- und forstwirt-
schaftlichen Verkehr bestimmt und unterliegen naturgemäß einer jahreszeitlich wechselnden 
Beanspruchung und Beeinträchtigung.  
In Gesprächen mit den zuständigen Vertretern der Landwirte wird versucht eine Verbesserung 
des Wegezustandes zu erreichen. Der 61.3 Straßenbetrieb wird diesbezüglich Kontakt mit den 
Landwirten aufnehmen. 
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